

Quatre ergothérapeutes à l'EHPAD « Pierre et Marie Curie »

Camille Berthomé, Yoan Le Corre, Sophie Legros et Abigaël Tillier poursuivent des études à l'Institut de formation en ergothérapie de Rennes. Mercredi 5 octobre, ils organisaient une journée festive intitulée *Au Bonheur des Anciens* pour l'Ehpad Pierre et Marie Curie de Retiers.

L'objectif, qui est basé sur les souvenirs des résidents, est de favoriser la stimulation sensorielle, cognitive, émotionnelle et amnésique. Lors de cette journée plusieurs stands ont été mis en place avec les résidents ainsi qu'une ferme itinérante.

La journée était ouverte au public et s'inscrit dans le cadre de la Semaine bleue.

L'ergothérapeute intervient dans ces lieux de vie afin de permettre aux personnes y résidant de garder le plus longtemps possible leur indépendance et autonomie.

